



27.04.2022

## BLECHSCHÄDEN: ÜBER ELF PROZENT PLUS IM FEBRUAR

Nach 139.139 erfassten Blechschäden im Februar 2021 wurden im gleichen Monat des Jahres 2022 genau 154.754 solcher Schadenfälle registriert. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit. Das bedeutet einen deutlichen Zugewinn von 11,2 Prozent.

### SEIT JUNI 2021 ZUNEHMENDE NORMALISIERUNG DES UNFALLGESCHEHENS ERKENNBAR

Immer mehr zeichnet sich also eine Annäherung an die Zahlen vor der Pandemie ab. Wie sich an den Jahreskurven auf unserer neuen interaktiven Karte gut erkennen lässt, verläuft der Graph seit Juni 2021 praktisch wieder parallel zum Vorpandemiejahr 2019 - wenn bislang auch noch auf niedrigerem Niveau.

### DEUTLICH MEHR TOTE UND VERLETZTE

Die Entwicklung geht bedauerlicherweise auch mit deutlich gestiegenen Werten bei den Personenschäden einher: Die Zahl der Verkehrstoten auf Deutschlands Straßen ist im Februar 2022 gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat um 19,8 Prozent von 126 auf 151 Fälle gestiegen, die der Verletzten ganz und gar um 27 Prozent auf rund 20.600.

Quelle: Destatis, April 2022

Andreas Löffler